

Montreux, le 22 septembre 2020

Communiqué de presse

Ligne des Rochers-de-Naye: interruption de trafic du 28 septembre au 1^{er} octobre

Les travaux de remplacement du pont du Vieux Chemin de Glion, sur la ligne Montreux – Rochers-de-Naye, arrivent à leur terme. La pose de l’ouvrage définitif nécessitera une interruption totale du trafic ferroviaire du 28 septembre au 1^{er} octobre 2020. Des bus prendront le relais entre Montreux et Glion-Alpes.

Lancé ce printemps, le chantier du pont du Vieux Chemin de Glion, à proximité de la halte de Toveyre, s’achèvera à la fin du mois d’octobre. Une phase importante aura lieu du lundi 28 septembre au jeudi 1^{er} octobre avec la pose de l’ouvrage définitif. Cette opération nécessitera une interruption totale du trafic ferroviaire.

Durant ces quatre jours, les trains ne circuleront pas entre Montreux et Glion, mais seulement entre Glion et Haut-de-Caux. Les arrêts de Montreux, de Montreux-les Planches, de Toveyre, de Glion et de Glion-Alpes seront desservis par des bus de remplacement selon l’horaire habituel. La clinique de Valmont, elle, sera desservie depuis Glion-Alpes par un mini-bus selon un horaire spécial. Informations et horaires détaillés sur mob.ch/glion ou sur l’horaire en ligne cff.ch.

Renseignements: Jérôme Gachet, responsable communication, 079 437 08 44